



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 077
14 de febrero de 2020

Posesión de la Nueva Directiva de la Asociación de Empleados y Trabajadores

En el Teatro Universitario se realizó la Posesión de la Nueva Directiva de la Asociación de Empleados y Trabajadores de la Universidad Central del Ecuador para el período 2020 - 2022.

El 31 de enero de 2020 se llevaron a cabo las elecciones, y, luego del escrutinio final se proclamó como ganadora a la Lista 2, encabezada por Mónica Mosquera como Presidenta y Francisco Páez como Vicepresidente.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, hizo un llamado al fortalecimiento de la unidad de empleados y trabajadores de la Institución y realizó la petición de que la Nueva Directiva realice un Proyecto de Vivienda, con el fin de que todos los Empleados y Trabajadores posean un techo propio.

M.C.

